

On ne peut pas improviser l'activité micro-fusée dans un centre de vacances ou de loisirs.
En voici une preuve, reçue par courriel pendant un été ...

Bonjour Alain,

Alors voila en fait je n'ai pas réussi à mener l'activité microfusées jusqu'au bout .Plusieurs choses se sont accumulées: d'abord je n'ai pu faire ça qu'en 1 séance donc les gamins étaient saturés et puis la colle balza n'avait pas été achetées donc ça n'allait pas .

Mais finalement on ne les a pas fait décollées car il y a eu les minis camps et les gamins de l'activité étaient partis et puis c'est le mauvais temps qui est arrivé....

En plus la tige d'acier a été perdue dans la bataille. Bref je suis déçue de moi,il faudra que je revois quelques trucs (dont 1 truc tout bête pour faire passer le fil dans le trou de la sarbacane...). Enfin

le reste de la colo s'est tout de même bien passée je ferai mieux la prochaine fois d'autant qu'il me reste tout le matos du coup (sauf 2 planchettes de balza) .

Sur ce je te souhaite de bonnes vacances à 1 prochaine fois.

A...-L...

Événement très rare, un propulseur A8-3 défectueux explose ... et détruit la fusée.
La charge de propulsion a parfaitement fonctionné, c'est la charge retard qui est responsable ...



En examinant les photos ci-dessus, on s'aperçoit que :

- la météo est parfaite (vent force 0),
- l'explosion s'est produite à moins de 2 m du sol,
... ce qui accuse formellement la charge-retard.

